

Los habitantes de la Colonia El Pedregal ya cuentan con una nueva obra de pavimento hidráulico, alrededor de 6 mil 520 habitantes son los beneficiados con la pavimentación con concreto hidráulico de una calle que representa un acceso importante para esta colonia de la capital, pavimentando 247 metros lineales a través de una inversión de un millón 848 mil 236 lempiras.

La obra fue ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través de fondos nacionales.

